



JENGA VILLAGE VOLUNTEERS

+254 792333867, +41 79 964 72 94
info@jevivo.org, www.jevivo.org
Shikumu Village, Kakamega County, Kenya

Date: December 10, 2024

Jahresbericht 2024

Kindertagesstätte und Unterstützung von Kindern mit Beeinträchtigungen

Ein Meilenstein war in unserer Kindertagesstätte, die nun an fünf Tagen in der Woche geöffnet sein kann und den Kindern aus der Region einen sicheren und förderlichen Ort bietet. Hier erhalten die Kinder nicht nur eine sichere Spielumgebung und Förderung, sondern auch zwei mal die Woche ein ausgewogenes Mittagessen. Die Kindertagesstätte bietet auch ein Zimmer mit 6 Betten wo die Kinder schlafen können. Wir unterstützen auch Kinder mit Beeinträchtigungen, wo wir hoffen das sie bald auch in unsere Daycare kommen können, sodass alle Kinder, unabhängig von ihren Bedürfnissen, die Unterstützung erhalten, die sie verdienen.



April – Toilettenbau durch Unterstützung durch Volunteers Im April begann unser Toilettenbauprojekt, das einen wesentlichen Schritt in der Verbesserung der Lebensbedingungen in der Region darstellt. Dank des unermüdlichen Einsatzes von Volunteers konnten wir die Grundstruktur von zwei basic Toilettenanlagen fertigstellen. Diese Maßnahme trägt nicht nur zur Verbesserung der Hygiene bei, sondern gibt den Kindern in der Daycare die Möglichkeit auf eine Nutzung einer Toilette. Ein herzliches Dankeschön an alle Freiwilligen, die mitgeholfen haben, dieses Projekt voranzubringen!



September – Wasserprojekt mit Handpumpe

Im September setzten wir ein weiteres wichtiges Projekt um: den Bau einer Handpumpe zur Wasserversorgung, mit dem besten Dank an Swiss Barakah. Obwohl das Projekt mit Solarpumpe und Speichertank noch immer in Arbeit ist, sind wir zuversichtlich, dass es bald abgeschlossen sein wird und den Menschen in der Region eine nachhaltige und zuverlässige Wasserquelle zur Verfügung stehen wird. Diese Maßnahme stellt sicher, dass sauberes Trinkwasser für die etwa 2500 Einwohner zugänglich wird, was einen bedeutenden Fortschritt für die Gesundheit und das Wohlbefinden der Gemeinschaft darstellt.



Dezember – Bau eines Gewächshauses mit langfristiger Unterstützung

Im Dezember konnten wir ein Gewächshaus von 8 auf 30 Meter errichten, das den Beginn einer nachhaltigen Landwirtschaft in der Region markiert. Dieses Projekt ist ein wichtiger Schritt, um die lokale Ernährungssicherheit zu verbessern und die Gemeinschaft langfristig unabhängiger zu machen. Das Gewächshaus ist sowohl für die Selbstversorgung der Kinder in der Daycare als auch für die Einwohner von großer Bedeutung. Momentan sind Tomaten und Sukuma (eine Art von Spinat) angepflanzt.



Besonders hervorheben möchten wir auch die großartige Unterstützung unserer langjährigen Spender, die uns über das Jahr hinweg begleitet und das Projekt kontinuierlich gefördert haben. Ohne ihre Hilfe wären viele dieser Fortschritte nicht möglich gewesen. Ein herzliches Dankeschön an alle, die uns auch in diesem Jahr treu zur Seite standen!

Ausblick auf 2025

Mit Blick auf das kommende Jahr haben wir bereits neue Projekte in Planung und möchten den Erfolg der laufenden Initiativen weiter ausbauen. Die Entwicklung der Infrastruktur, die Verbesserung der Lebensbedingungen und die Förderung von Bildung und Gesundheit bleiben unsere vorrangigen Ziele.

1. Early Childhood Development Education Centre

Ein Schwerpunkt im Jahr 2025 wird der Ausbau unseres Bildungsangebots für Kinder sein. Wir planen die Errichtung eines Early Childhood Development Education Centre (ECD), das den Kindern aus der Region nicht nur eine frühkindliche Bildung bieten soll, sondern auch eine stärkere Unterstützung ihrer individuellen Entwicklung. Das Zentrum wird speziell auf die Bedürfnisse von Kleinkindern eingehen, um ihnen eine solide Grundlage für ihre schulische und persönliche Entwicklung zu ermöglichen. Der Bau dieses Zentrums wird es uns auch ermöglichen, die pädagogische Qualität zu erhöhen und die Kinder frühzeitig auf die Herausforderungen des späteren Lebens vorzubereiten. Ebenfalls soll es ein Lernort für Kinder sein wo sie ungestört lernen können.

2. Erweiterung des Daycare-Programms

Ein weiteres wichtiges Ziel für das kommende Jahr ist die Erweiterung unserer Kindertagesstätte. Wir möchten mehr Kinder aufnehmen, um ihnen einen sicheren, geborgenen und förderlichen Raum zu bieten, in dem sie nicht nur lernen, sondern auch sozial wachsen können. Dies wird nicht nur den Kindern zugutekommen, sondern auch die Familien unterstützen, indem wir berufstätigen Eltern eine verlässliche Betreuung bieten. Besonders wichtig ist uns dabei, dass weiterhin alle Kinder – unabhängig von ihren individuellen Bedürfnissen – die Förderung erhalten, die sie verdienen.

3. Water and Hygiene Program

Sauberes Wasser und gute Hygiene sind essentielle Grundlagen für eine gesunde Lebensweise. Im Rahmen unseres Water and Hygiene Programs möchten wir 2025 den Ausbau der Wasserinfrastruktur weiter vorantreiben, um noch mehr Haushalten den Zugang zu sauberem Trinkwasser zu ermöglichen. Sowie den Bau einer modernen Toilette und warm Wasser Dusche. Auch die Schulung in Hygienemaßnahmen und die Förderung von Gesundheitserziehung sind für uns von zentraler Bedeutung. Geplant ist zudem, weitere Hygienemaßnahmen, wie z. B. die Bereitstellung von Seifen, Hygienekits und Binden für Teenager, umzusetzen, um die Gemeinschaft langfristig zu stärken und die Gesundheit zu fördern. Ebenfalls wäre es unser Ziel die Ladyscups, welche hier nicht bekannt sind, den Mädchen zu erklären und den Gebrauch zu ermöglichen, dies fördert nicht nur die Nachhaltigkeit sondern reduziert auch Abfall und Kosten.

4. Tägliches Essen für Kinder in der Daycare

Ein weiteres zentrales Anliegen im kommenden Jahr ist die Ernährungsversorgung. Wir möchten sicherstellen, dass jedes Kind, das unsere Kindertagesstätte besucht, täglich eine ausgewogene Mahlzeit erhält. Dies ist besonders wichtig, um die gesunde Entwicklung der Kinder zu fördern und sie mit der nötigen Energie für ihren Alltag zu versorgen. Wir arbeiten daran, den Speiseplan so zu gestalten, dass er nicht nur nahrhaft, sondern auch abwechslungsreich ist, um die Kinder bestmöglich zu unterstützen.

5. Weitere Unterstützung von Kindern mit Beeinträchtigungen

Besonders stolz sind wir auf die Integration von Kindern mit Beeinträchtigungen in unsere Programme. Auch 2025 möchten wir diese Arbeit fortsetzen und ausbauen, um sicherzustellen, dass alle Kinder, unabhängig von ihren Fähigkeiten, die Unterstützung und Förderung erhalten, die sie brauchen, um ihr volles Potenzial zu entfalten.

Zusammenarbeit mit unseren Spendern und Unterstützern

Ohne die großzügige Unterstützung unserer Spender und Partner wäre keine dieser Initiativen möglich. Auch im Jahr 2025 hoffen wir auf Ihre wertvolle Hilfe, um die geplanten Projekte umzusetzen und noch mehr Kindern und Familien zu helfen.

Wir sind fest davon überzeugt, dass wir gemeinsam noch mehr erreichen können. Ihr Beitrag – sei es durch finanzielle Unterstützung, durch Sachspenden oder durch freiwillige Arbeit – macht einen echten Unterschied im Leben der Menschen, der Shikumu Village.

Wir danken Ihnen schon jetzt für Ihre Unterstützung und freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen ein weiteres erfolgreiches Jahr zu gestalten!

Vielen Dank an alle für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen!
Gemeinsam können wir viel bewegen.

Mit herzlichen Grüßen,

Jevivo Team

